



ORANGE déploie son offre Satellite

dimanche 17 décembre 2023, par [lpe](#)

L'Internet Très Haut Débit devrait être déployé sur l'ensemble du territoire français à l'horizon 2025. Aujourd'hui, en Nouvelle-Aquitaine, la fibre est opérationnelle dans 80% des lieux. En attendant que les derniers points puissent être connectés et pour ceux dont l'accès sera difficile, ORANGE, opérateur historique, vient de lancer une offre Satellite.

Philippe Arnoud, délégué régional Nouvelle-Aquitaine ORANGE nous explique.

« Actuellement, 80% des clients peuvent, s'ils le souhaitent, se connecter à la fibre. Cette solution offre un débit important permettant le téléchargement de documents, d'images, de vidéos... en un temps réduit. Toutefois, certains lieux n'ont pas encore été raccordés pour diverses raisons (isolement, difficultés d'accès...). Nous proposons alors deux solutions alternatives : la Box 4G ou 5G et je rappelle qu'ORANGE vient, pour la 12e fois consécutive, d'être qualifiée par l'ARCEP de meilleure couverture mobile en France métropolitaine.

La seconde solution est disponible depuis quelques semaines : c'est une offre satellite. »

Quelles sont les caractéristiques de cette offre satellite ?

« Il s'agit d'un satellite de type géostationnaire (qui suit le mouvement de la terre), mis sur orbite à 36000km de la terre en 2022 par Ariane 5 et conçu par l'ESA (Agence spatiale européenne). Nous sommes particulièrement fiers que sa conception avec Thalès et sa fabrication dans le sud de la France nous apportent une souveraineté sur ce genre d'équipement sensible. En plus d'être Français, ce système est stable et fiable. Il s'étend sur toute la France bien sûr mais aussi en zone Europe et en Afrique.

ORANGE a loué une bande passante sur ce satellite qui lui permet de fournir à ses clients cette offre Internet et de plus, lui permet de retransmettre de grands événements comme le Tour de France entre autres.

Concrètement, l'offre consiste en une parabole à fixer sur un toit, un mur par exemple et à pointer vers SATELLITE KONNECT via Eutelsat. Un boîtier renvoie ensuite vers le décodeur qui permet comme pour une offre Internet classique de naviguer sur Internet par câble Ethernet ou par wifi et aussi de regarder la télévision (si offre triple play). Le débit descendant va jusqu'à 200 Mbits/s et 15 Mbits/s en montant ce qui est équivalent à la fibre. »

Quel est le tarif de cette offre ?

« Le tarif est de 49,99€ par mois (1er mois offert) et si le Kit Satellite n'est pas acheté (il coûte 299€ : parabole et box) il peut être loué (8€ par mois). La location est bien entendu à privilégier si l'offre Satellite est juste une solution d'attente de la fibre.

S'ajoutent 35€ de frais de mise en service et 15€ de frais d'envoi du Kit.

Un dispositif de prise en charge de l'Etat peut être sollicité selon les territoires si l'investissement s'avère nécessaire (Dispositif Cohésion Numérique des Territoires). La pose du KIT Satellite est également

possible au prix de 299€.

Avec cette offre, complémentaire de la fibre et de la 4G ou 5G, ORANGE couvre désormais l'ensemble du territoire en Internet très haut débit. »

A noter que sur le déploiement de la fibre en Nouvelle-Aquitaine, ORANGE reste l'opérateur majeur.

Toutes les informations sont ici : <https://boutique.orange.fr>